
議員と語ろかい 報告書 
 （国分川内：№１） 

開催日時 平成２６年１１月 ５日（火）曜日 １９時００分～２０時３０分 

開催場所 川内地区コミュニティーセンター 

参加人数 １２人 

出席議員（５人） 中村 正人、池田 守、中村 満雄、植山 利博、中馬 幹雄 

役割分担（４班） 班 長（中村 正人） 副班長（中馬 幹雄） 記録係（池田  守） 

 

＜意見交換会での主な意見＞ 

 

（議案第５８号 土地の取得について） 

◆１．冒頭の報告で、議案第５８号の詳しい報告をしていただきたかった。 

◇【議員回答】太陽光発電事業者から土地利用の話がきたため、霧島市土地開発公社から市が購入し

たものである。また、土地開発公社の解散に向けた流れでもある。 

 

◆２．なぜ即決したのか。 

◇【議員回答】事業者の申請手続き等を考慮したためである。 

 

◆３．目的外使用がないよう注視していただきたい。（要望） 

 

（上川橋の歩道設置について） 

◆４．橋の下流側に歩道を付けて欲しいとまちづくり計画に出してあるが、橋だけでなく道路の幅員

も確保すべきとの意見があり、公民館としては一旦ストップしている状態だが、県道なので県への後

押しをしてほしい。（要望） 

 

（空き家対策について） 

◆５．どのような補助があるのか。 

◇【議員回答】 解体費用の３分の１で上限が３０万円である。 

 


